

Proyección audiovisual de la Crónica Memoria de la Festa 2018

Redacción - 05/05/2019

El pasado jueves 2 de mayo se presentaba en el Salón de Actos de la Casa de Cultura la proyección de la Crónica Memoria de la Festa 2018. Gracias al gran trabajo del nuevo cronista de la Festa Juan Antonio Bru y la ayuda de Telecrevillent en la elaboración del vídeo, los numerosos asistentes pudieron disfrutar de un resumen de nuestras fiestas 2018. Imágenes de los Capitanes, Bellezas, Desfiles y Boatos junto con la narración de Juan Antonio hicieron recordar los grandes momentos que vivieron festeros y comparsistas el pasado año.



También y antes de la Crónica Memoria tuvo lugar una pequeña proyección de imágenes en forma de homenaje a los Capitanes y Bellezas que ostentaron sus cargos hace 25 años. En concreto este año pudimos disfrutar de las entradas del Bando Moro y Bando Cristiano del año 1994.

Desde la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos queremos agradecer a Juan Antonio Bru la magnífica labor que ha realizado en la redacción y confección de la Crónica Memoria de la Festa.

Destacar que antes de este acto tuvo lugar en la Parroquia Ntra. Sra. de Belén la misa en memoria de los difuntos festeros oficiada por el Asesor Religioso de esta Asociación, Rvdo. D. Miguel Riquelme Pomares.